

Les mercredis 6 et 7 octobre 2021, une démarche participative a été organisée pour l'aménagement du futur parc public qui se trouvera au cœur du quartier « En Mapraz ». La population était invitée à venir s'exprimer concernant le choix des équipements, des usages, mais également des matériaux, directement sur le site (ancien site PanGas).

Il était également possible de participer à la démarche en ligne via le site internet de la Commune.

L'ensemble des éléments formulés par la population ont été regroupés dans le document de synthèse ci-dessous qui indique la prise en compte de chaque idée ou suggestion dans le projet.

 [Résultats de la démarche participative](#)

[Plus d'infos](#)

